
 

PLENO ORDINARIO CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE VILLAVERDE 

 
 
 
 
 
 
 Madrid 4 de febrero de 2015 
 
 

 
Por la presente y en virtud de lo estipulado en el artículo 12 del Reglamento de 
Funcionamiento de los Consejos Territoriales de los Distritos, aprobado por 
Acuerdo Plenario de fecha 30 de marzo de 2005, el Ilmo. Sr. Concejal 
Presidente ha dispuesto según decreto de fecha 04/02/2015, la convocatoria de 
la sesión ordinaria del Consejo Territorial, del Distrito de VILLAVERDE, que 
tendrá lugar el próximo martes 24 febrero 2015, a las 17:00 horas, media hora 
después en segunda convocatoria, en el Salón de Actos Edificio Ampliación  
del Distrito de Villaverde en la Calle Huerta de Villaverde, 16, con el siguiente, 
 
 
 
 

ORDEN DEL DÍA  
 

 
1.- Aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria del Pleno del Consejo Territorial 
celebrada el día 25 de noviembre de 2014. 
 
2.- Información del Servicio de convivencia Intercultural en barrios de Madrid. 
 
3.- Formalización de la creación del grupo de trabajo de Presupuestos para el 
año 2016. 
 
4.- Inicio del proceso de elaboración del Diagnóstico del Distrito de Villaverde 
2015. 
 
5.- Propuesta de la Comisión Permanente Urbano Ambiental solicitando mejora 
del alumbrado existente en Avenida de Andalucía (Nacional IV), en el tramo 
comprendido entre Intercambiador de Villaverde-Cruce y la boca de Metro 
Estación San Cristóbal. También en el tramo comprendido entre la boca de 
Metro Estación San Cristóbal y la zona donde se encuentra ubicada C.L.H. 
 
6.- Propuesta de la Comisión Permanente Urbano Ambiental solicitando la 
rehabilitación de los bancos de piedra existentes en el Paseo de Alberto 
Palacios. 
 
 
 
 



 

 
 
7.- Propuesta de la Comisión Permanente Urbano Ambiental solicitando un 
estudio para adecuar el paso de vehículos y peatones en la Calle Domingo 
Párraga, bajo el túnel existente en autovía de Toledo A-42,  limite del término 
Municipal de Leganés con Distrito de Villaverde. Así como instalar un semáforo 
peatonal de manera temporal hasta su adecuación 
 
 
 
- Ruegos y preguntas 
 
8.- Pregunta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano sobre si se 
va a hacer algún planteamiento conjunto para trabajar con los jóvenes en los 
barrios del distrito. 
 
9.- Pregunta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano  
informando que en algún centro de Educación Infantil y Primaria se está 
ofreciendo a los padres y alumnos el nuevo IES Rosales Butarque (aún no ha 
comenzado su construcción) y la ruta para los alumnos de Marconi a ese 
Centro. 
 
10.- Pregunta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano  sobre si 
se podría hacer en otros barrios el trabajo que en San Cristóbal se está 
llevando a cabo, consistente en  una experiencia piloto de sensibilización y 
revitalización del barrio. 
 
11.- Pregunta de la Comisión Permanente Urbano Ambiental sobre las 
actuaciones que se van a ejecutar durante este año en el Parque Lineal del 
Manzanares. 
 
12.- Pregunta de la Comisión Permanente Urbano Ambiental sobre el 
desmantelamiento de las torres de alta tensión en la Ciudad de los Ángeles. 
 
13.- Pregunta de la Comisión Permanente Urbano Ambiental en relación a las 
Inversiones Financieras Sostenibles, que se han realizado, especialmente en 
las zonas verdes y parques del Distrito. 
 
 

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO TERRITORIAL 
 
 

 
 

Joaquín María Martínez Navarro 
 




